



## Alemania enviará 8 millones de euros en ayuda a Siria

- Peter van Halteren
- [12/12/2024](#)

Alemania enviará 8 millones de euros (8,4 millones de dólares estadounidenses) en ayuda humanitaria a Siria, declaró el 11 de diciembre la ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock.

“Vemos un momento de esperanza”, dijo, al tiempo que advertía que la situación era “cualquier cosa menos estable”.

**Precios en alza:** los precios de los alimentos en Siria han subido drásticamente desde la caída del gobierno de Bashar Assad. El precio del pan ha subido un 900%, dijo Baerbock, que pidió más ayuda alemana para el pueblo sirio.

**Presencia alemana:** Baerbock dijo que Alemania también aumentaría su presencia en Siria para ayudar a desmantelar las armas químicas que dejó Assad.

La idea de que las armas de gas de las fábricas sirias puedan caer en las manos equivocadas y desempeñar un papel en atentados motivados por islamistas en algún lugar del mundo es una idea que sería insoportable.

—Boris Pistorius, ministro de Defensa alemán

**Alianza profetizada:** Alemania ha sido uno de los mayores donantes de Siria desde que estalló la guerra civil en 2011. La profecía bíblica nos informa que debemos esperar que Alemania capitalice la caída del gobierno de Assad, respaldado por Irán, y desarrolle una relación más estrecha con Siria.

Para saber más, lea el artículo del redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry [“Con Assad fuera. ¿qué sigue para Siria?”](#).